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議会報告並びに意見交換会の報告 
 

 郡上市議会では、本年度第２回目の議会報告並びに意見交換会を市内４会場において、議

員を２班に分けて開催しました。 

 今回は、９月定例会に審議した平成２５年度決算の審議状況を報告し、そのあと質疑、意

見交換を行いました。 

 ４会場合わせて１４３名の方に参加いただき、多数のご意見をいただきましたので、主な

ご意見やアンケートのご意見を報告させていただきます。 

 

  

開催日時 開催場所 参加議員 参加者 

平成２６年１１月７日（金） 

午後７：３０～ 

たかす町民センター 

研修室 

渡辺友三、尾村忠雄 

武藤忠樹、清水正照 

村瀬弥治郎、山田忠平 

田中康久、山川直保 

２２名 

明宝コミュニティセンタ

ー２F集会室 

田中和幸、美谷添生 

清水敏夫、上田謙市 

鷲見 馨、野田龍雄 

兼山悌孝、田代はつ江 

森 喜人 

５２名 

平成 26年 11月 10日（月） 

午後７：３０～ 

八幡防災センター研修室 渡辺友三、尾村忠雄 

武藤忠樹、清水正照 

村瀬弥治郎、山田忠平 

田中康久、山川直保 

４１名 

白鳥庁舎２F大会議室 田中和幸、美谷添生 

清水敏夫、上田謙市 

鷲見 馨、野田龍雄 

兼山悌孝、田代はつ江 

森 喜人 

２８名 
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平成２６年度第２回 議会報告並びに意見交換会主な意見 
 
（高鷲会場） 

 市 民 の 意 見 ・ 要 望  議員の応答・議会の対応 

１ ○高速道路料金について 

 高速道路料金見直し問題に力一杯取り組ん
でいただきたい。 

・９月議会で国に意見書を提出した。今後もネ
クスコだけでなく強く要望していく。 

 

２ ○林業施策等について 

 鳥獣被害対策として植える木の種類を指導
する方針を。 

・伐採後広葉樹化の方針がある。鳥獣害対策は
ジビエ活用等利用価値も林業を含めて考え
て行く必要がある。 

 

３ ○財政健全化について 

 財政健全化と事業推進の考えは。 

・財政を健全化し、将来に付けを回さないよう
取り組み、事業については、将来性を考え優
先順位を考え出来ることはやる方向で議論
している。 

４ ○シニアクラブについて 

 シニアクラブを活用して、健康で長生きでき
る取り組みをお願いしたい。 

・高齢の方が現役で活躍していただくことが大
切である。 

 

５ 

 

○介護保険について 

 要支援１、２の制度改革で行政の対応が求め
られる。議会の考えは。 

・国は地域の裁量でやれと言っている。地域の
財政力によってサービスが不公平になるこ
とが懸念されるので、健康福祉計画策定の中
で強く議論したい。 

６ 
○林道整備について 

 林道整備に関する市及び議会の考えは。 

・市の林業は、林道なくして成り立たない。災
害を防ぐため、補修・維持舗装が必要であり、
県単・公共をつぎ込むようお願いしていく。 

７ 
○行政と議会のあり方について 

 行政と議会のあり方の中で議会力を発揮し
てほしい。 

 議会の信頼信用を発揮してほしい。 

・議会改革の中で取り組みたい。 

 

８ 
○意見交換会について 

意見交換会は、機会を増やして地域づくりを
一緒に取り組み、議会が先頭に立って関わっ
て、 市民の中にもっと入ってほしい。 

・議会改革の中で取り組みたい。 

９ ○地域協議会について 

 総務委員会の視察先の上田市の地域協議会
の参考になった点はどうであったか。 

・上田市は、分権型で特色を生かした地域づく
りを進めている。各団体が事業アイデアを出
し地域協議会が事業化する。地域づくりのた
め予算を持って地域の事業が行える点が大
であった。職員も事務局に入っている。 
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10 ○地域教育課について 

 地域教育課が無くなった弊害を考えてほし
い。 

・地域教育課の廃止による影響は課題を検討す
る。 

11 ○奨学金制度について。 

 奨学金資格職等貸付でなく給付制度を充実
し、後で郡上に貢献してもらうことができな
いか。 

・奨学金制度は貸付で免除制度があり、民間で
借りた場合は利子補給制度がある。 

医療従事者確保は働きやすい環境づくりが
大事である。 

12 ○保健師について 

 高鷲村時代は、保健師が充実していた。地域
に根付いた活動が重要で今後検討願いたい。 

・保健師の体制については委員会で議論しなが
ら進めて行く。 

13 ○図書館について  

図書館について、充実してほしい。本が古い。
開館時間の拡大を検討願いたい。 

・図書の充実、開館時間について調査する。 

 
 

 
 
（八幡会場） 

 市 民 の 意 見 ・ 要 望  議員の応答・議会の対応 

１ ○公共交通機関について 

 公共交通機関の路線見直しは可能か。 

・大きな費用がかかっているので要望を聞きな
がら有効に活用されるよう委員会としても
検討したい。 

２ ○高齢化について 

 高齢者増加により介護士が不足している。今
後の充足補給策をどう考えるか。 

・介護士資格取得等の支援策があるが、今後の
不足について取り組む。課題。 

３  高齢者の７１％の方が将来に不安を感じて
いる。安心安全に老後を暮らせる策が必要。 

・安心に暮らせる地域社会づくりが大切。 

４ ○シニアクラブについて 

 シニアクラブの活動を通じ、友愛・健康・奉
仕面で寄与している。会員増強活動に理解と
支援してほしい。 

・検討課題としたい。 

５ ○ゴミ処理について 

 ゴミの出し方（分別）処理方法を県下統一で
きないか。 

乾燥燃料利用は。 

・リサイクル法での分別処理をし、ガス化溶融
炉で焼却している。他県で一部バイオマス発
電しているところがある。 
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６ ○病院会計について 

 病院会計が黒字になっているが改革された
のか。 

・改革プランに基づき経営改善され安定してい
る。 

７ ○議会改革について 

 議会改革で議員の報酬はどうなるか。政策で
点数を付け評価できないか。 

・議会改革で取り組み中である。 

 個人別の格差はない。 

８ ○防犯、防災について 

 防災防犯面で危険個所に計画的に監視カメ
ラの設置ができないか。 

・費用面と設置場所に課題があり、今後の課題
とする。 

９ ○ＤＶ・児童虐待について 

 ＤＶ・児童虐待相談にどのように対応してい
るか。又、議会としての取り組みはあるか。 

・警察、県、学校、市の４者が連携して対処し
ている。 

・現在取り組みはない。今後取り組む。 

10 ○議会活動について 

 議会活動は、議員が一丸となって取り組みは
あるか。個人プレーでやることが多いのか。 

 

・政策立案の会で条例制定の取り組みをしてい
る。 

・議会は合意性でありより一層努力する。 

11 ○スポーツについて 

 スポーツ基本法を見て子どもたちを育てる
ため尽力いただきたい。 

・今後検討したい。 

12 ○人口減少について 

 人口減少の課題について、どう増やすか具体
的な話があれば手伝える部分が分かる。 

 日本一子育てしやすい町として PRしたらど
うか。 

 

 

・子育て支援のアピールしながら人口獲得を目
指している。 

・市は人口問題対策本部を設置して総合的な議
論の場としている。 

13 ○高齢者の在宅福祉について  

高齢者の在宅福祉の在り方について、面積の
広い郡上市は効率が悪いので検討が必要。 

・今後検討課題としたい。 

14 ○カラオケ大会について 

 健康と娯楽のために市でカラオケ大会を主
催してほしい。 

・提案として受け止める。 

15 ○地域間交流について 

 郡上は広すぎて他の地域が見えないし情報
も入らない。郡上市全体が分かるような場を
設けてほしい。 

・郡上市の行事には多くの人が参加して交流す
ることが重要と思うので提案していきたい。 
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16 ○空き家対策について 

 空き家が多く火事が心配であるし、観光の町
なので景観上も気になる。 

・八幡の町なかは調査している。空き家対策に
は所有者の理解が第一である。 

17 ○高齢者対策について 

 定年で郡上へ帰る人もあるので、高齢者対策
が整っていれば安心して帰れる。 

 介護慰労金は家族以外は対象にならないと
聞いたが一考いただきたい。 

 

・ 

・介護慰労金の在り方は、委員会で議論する予
定がある。 

18 ○若者定住について 

 若者の楽しめる企画があると良い。 

若者に定着してもらうために起業や勤める
人のアパート入居補助を出してはどうか。 

 

・若者カフェや郡上未来会議などで議論して、
楽しんで住みやすい環境にすることが大事。 

・若者の住む住宅施策について、考えて行きた
い。 

19 ○議会報告会について 

 報告会は、小区域で続けてほしい。 

・検討課題としたい。 

20 ○議会改革について 

 議会改革にどう取り組み、どう変わろうとし
ているのか。 

・二元代表制としての役割をしっかり保てる議
会、しっかり話し合って住民の代表というこ
とを自覚して、市民の意見をしっかり聞ける
議会にしたい。 

 
 

 

（明宝会場） 

 市 民 の 意 見 ・ 要 望  議員の応答・議会の対応 

１ ○明宝トンネルについて 

 1日も早く掘っていただけるよう協力をお願
いしたい。 

・地元の熱望で着工に動いた。３月頃工事の半
分が発注される。早く掘れるよう運動してい
きたい。 

 

２ ○認知症対策について 

 認知症が多くなってきたので対策をお願い
したい。 

・先進地の視察を行った。認知症に対する一般
市民や子どもたちへの教育も大事と感じた。
認知症を見守れる体制を作って行きたい。 

 

３ ○地域の繋がりについて 

 葬儀場での葬儀が増え、地域で寄り合う機会
が減った。もっと地域の繋がりが必要だ。 

・繋がりが希薄になったことは重く受け止め
る。各地域の課題である。 

４ ○シニアクラブについて 

 シニアクラブの活動費が不足している。県へ
の上納もいるので困っている。 

・委員会として検討して市へ訴えて行きたい。 
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５ 

 

○介護慰労金について 

 寝たきり介護者の慰労金の認定基準はある
のか。 

・民生委員の確認を経て支給される。6か月ご
との支給となる。 

６ 

 

○中国木材について 

 中国木材、年間５万㎥の切り出しと言われて
もよくわからない。分かるように説明を 

・トラック何台になるかなど、分かりやすく表
現したい。 

７ 
○鳥獣害対策について 

 熊の対策とサルの捕獲について検討いただ
きたい。 

・サルは一網打尽できれば良いが知恵を教えて
ほしい。熊には十分注意していただきたい。 

８ 
○地域おこしについて 

 地域おこしの取り組み予算が厳しい。人材も
大切である。  

・明宝地域の取り組みは先進的な活動で注目し
ている。国も力を入れようとしている。 

 

９ 
○言葉使いについて 

議会の言葉は分かりやすくしてほしい。 

・横文字や行政用語を使うことがあるので分か
りやすくしたい。 

10 
○企業団地について 

 １５６号線沿いは企業団地が多い。明宝地域
には作れないか。 

・企業誘致には高速道路との接続、土地の広さ、
人材などが必要。明宝は地域の取り組みが先
進的であり特産物が注目されている。工場も
地域に合ったものを地元の人が立地すると
か IT環境を充実させる取り組みが必要。 

11 
○空き家対策について 

 空き家対策は早めに手を打つ必要があると
思う。 

・危険でもあり何とかしたい。「ななしんぼ」
で取り組んでいただいている。知恵を出し合
う必要がありアイデアをお願いしたい。 

12 ○道路改良について 

 せせらぎ街道はトラックの通行が多い。道路
の拡幅を考えてほしい。 

・道路改良については、安心安全の面で避けて
通れないので取り組みたい。 

 

13 ○長良川鉄道について。 

 長良川鉄道は大きな赤字らしいので廃止す
べき。廃止すればバスの運営も楽になる。 

・議会でも論議している。会社も危機感を持っ
て赤字を減らすよう努力しているがいつか
結論を出さなければならない。 

14 ○移住について 

 里山クラブで移住者を増やす取り組みをし
ている。市の支援が必要である。 

・ご尽力いただいている。議会でも取り組んで
いきたい。 
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（白鳥会場） 

 市 民 の 意 見 ・ 要 望  議員の応答・議会の対応 

１ ○鳥獣害について 

 鳥獣害対策を強化されたい。カモシカの被害
が多い。天然記念物なので県へ要望してほし
い。 

・個体が増えて人里近くまで来るようになっ
た。駆除について検討したい。 

２ ○議会報告会について 

 この報告会は参加者が少ない。前回のアンケ
ートでグループ討議を提案したが検討され
たか。グループ討議の方が意見が出やすいと
思う。 

・ワークショップ方式等意見を聞き取りやすい
形にしたいが、議員の力量もまだそこまでい
っていない。今後工夫していきたい。 

３ ○簡易水道について 

 簡易水道の進み具合はどうなっているか。 

・高鷲のひるがので進んでいる。今年は水源地
の造成にかかっている。２８年度完成の予
定。全体で１９億円の事業である。 

４ ○少子化対策について 

 少子化が問題になっている。結婚祝い金など
は考えているか。 

・市が考えるように議会も声を出すし、皆さん
からも出してほしい。婚活は非常に大事であ
り検討したい。 

５ ○要望について 

 自治会の要望も少しずつしか実現していか
ない。所長枠予算を増やすよう検討いただき
たい。 

・所長枠予算については、議会も関心を持って
いる。市長の重点施策と捉えているので議会
として要望したい。自治会としても要望いた
だきたい。 

６ ○水道負担金について 

 住宅新築時の水道や下水道の引き込みに個
人負担が多い。地域を守ると言うことからも
検討いただきたい。 

・検討課題としたい。 

７ ○保険料負担について 

 県道や幹線の市道の草刈り時の保険料は市
で面倒みてほしい。 

・検討課題としたい 

８ ○農地保全等について 

 農地保全について、国の制度がありがたい
が、水路や農道を直しても農地の受け手がな
くなる。農業振興を原点に戻って考えないと
地域が崩壊する。市としてどうするか地域と
一緒に考える必要がある。 

・検討課題としたい。 

９  梅と蜂谷柿の加工をやっている。梅について
は、半分は他所から仕入れているので行政と
農協がタイアップして面積拡大する施策を
お願いしたい。 

・検討課題としたい。 
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10 ○アユパークについて 

 アユパークの運営は、指定管理者制度とのこ
とであるが、収益の出るように計画の段階か
ら指定管理者にも入ってもらったらどうか。 

・そうなるよう地元の声を聞いている。運営に
ついても話し合っている最中である。 

11 ○工業団地について 

 勝光島の工業団地の見学をして、立派な工場
を見た。他に団地を作る計画があるのか。 

・造成した団地は誘致が完了。まだ他には用地
があり誘致の努力はしているが具体的な計
画はない。 
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アンケートご意見 

（高鷲会場） 

番号 意    見 年代・性別 

１ 総花的な報告も必要ではあるが、市として目下の課題、構想など重要テーマと

している３～５項目について議論を深めたり、公聴することも大切ではないか。 

６０歳代男性 

２ 小ブロックでやられたので、意見要望が色々出てきて良かったと思います。 ６０歳代男性 

３ 色々活発な意見も出ていて良い交換会であったと思う。 ５０歳代男性 

４ 大変勉強になりました。 ４０歳代男性 

５ 議員の皆さんが前向きにものを見て意見を出され説明も良く理解できた。 

今後も機会を作っていただきたい。 

７０歳以上男

性 

６ 適当な人数でよい雰囲気で出来た。 ６０歳代男性 

７ 市議の先生方から直接お話が聞け、とても勉強になりました。 ２０歳代男性 

８ 会議録のＨＰアップが遅い。 ６０歳代男性 

９ 勉強になりました。 ４０歳代男性 

１０ 

 

質問に答えるのでなく、先生方の思いを参加者に問いかけるような進行であっ

てほしい。 

７０歳以上男

性 

１１ 

 

議会だより等で公表されていることも生の声で説明してもらうとより分かりや

すかったです。もう少し小規模にした方がいろいろな意見が出るのでは。 

５０歳代男性 

１２ ２カ月に１回程度やった方が良いと思います。たとえ住民参加が少なくてもプ

ラスはあってもマイナスはないと思います。 

５０歳代男性 

 

 

（八幡会場） 

番号 意    見 年代・性別 

１ ・女性の関心がもっと欲しい。 

・多忙な中こうした時間を設けていただきありがたい。 

６０歳代女性 

２ ・郡上市には宝がいっぱいある。宝が眠っている。 

・今必要とする建設的な意見が言える雰囲気の会ではない。 

・子どもから老人まで健康に暮らせる、争いのない郡上市が作れる、若者も集

まってくる方法もある。知恵者を集めればお金はいらない。 

・一集会、全議会議員が一堂に出席して各地の意見、アイディアを吸い上げな

い限り郡上市の発展はない。 

・人脈を持っているものを有効に使うべき。 

・こんな会はもう来たくない。 

７０歳以上 

女性 

３ ・報告会なので評価しにくい。 

・注目点が、私にはほぼない。 

・対策は良い、開拓もあると今後おもしろいと思いながら長(聴)座した。 

・ややがっかりした、勉強不足、目の前の仕事がきっと多すぎるのでしょうね。 

４０歳代男性 

４ ・多種多様な問題があると思うがスピード感を持って取り組んでいただきたい。 ４０歳代男性 
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 行政に対しても。 

・人口問題については、動きが遅すぎると思う。もっと危機感を。 

５ ・内容(方法)の充実を。 ７０歳以上男

性 

６ ・話が聞きにくかった。（マイクのせいか私の耳のせいか。） ６０歳代男性 

７ ・参加者から建設的な多くの意見がでた意義ある会であった。意見交換に多く

の時間を割いていたことは有効であった。 

５０歳代男性 

８ ・市民の皆さんも議員の皆さんも少しづつ慣れてきて良くなってきた。 ５０歳代男性 

９ ・報告について資料が少ない。 ４０歳代男性 

１０ ・防災センターは、音響が悪く聞きにくい。むしろ肉声の方が。 ７０歳以上男

性 

１１ ・年 1回は開催すべきである。 

・郡上市全体の交流を図るための施策を検討されたい。 

・高年齢対応策を議題に検討し、高齢者の住みよい町にしていただきたい。 

７０歳以上男

性 

１２ ・各回答に具体的な説明があるともつと有意義と思われる。 ６０歳代男性 

１３ ・マイクが悪い何を言っているか皆に聞こえない。 ７０歳以上男

性 

１４ ・音響が悪く発言が聞きづらかった。 ６０歳代男性 

１５ ・意見を発表する場合一人３分以内にすべき。 

・開催時間は１９時３０分から２１時までとすべき。長い。 

６０歳代男性 

１６ ・初めてで要領がわからず質問を遠慮した。 

・報告事項は前もって勉強しておくべきだった。（議会だよりは拝見している

が。） 

・要望が主でないようで、結果報告に対する質疑なのかはっきりしない。 

・全体に聞き取りにくい。 

・パワーポイントなどで説明されるともっと分かり易いのでは。 

７０歳以上男

性 

１７ ・こういった交流の場を設けられたことは大変良いことだと思います。 

・忙しいのでしょうが、４半期ぐらいに開催されることを望みます。 

７０歳以上男

性 

 

 

（明宝会場） 

番号 意    見 年代・性別 

１ Ｈ２６年度の状況も少し話をいれてはどうでしょうか。 ５０歳代男性 

２ 議員個人の自分の考えをもう少し言われても良かったのかと思います。 ６０歳代男性 

３ うーん ６０歳代男性 

４ ペットボトルのお茶がほしい。意見交換会が少しくどい。 ４０歳代男性 

５ ごくろうさまでした。 ６０歳代男性 

６ 市議会が近くに感じて来た。 ６０歳代男性 

７ 国道４７２号線の改良工事をよろしくおねがいします。 ７０歳以上男性  
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８ 年４回（四半期に１回）開催してほしい。（ギカイと市民がみじかになる） ５０歳代男性 

９ 今回のような形式でもいいのですが、日ごろ話す機会のない議員さんともっと

密に話せるような形式を検討してみてほしい。（ワークショップとか、酒を飲む

とか） 

５０歳代男性 

１０ 

 

もっと時間があれば良い（短すぎるのでは） ５０歳代男性 

１１ 

 

いろいろな意見が出てとてもよかったと思います。 

火災時の無線がとても聞きにくいです。 

５０歳代女性 

１２ 空家情報 

 ・借手、貸手の仲介、サポートの制度化 

  当人間では不安でないか。 

５０歳代男性 

１３ もっと具体的な資料が付けてあると良かったと思う。 

（説明内容に対する資料） 

６０歳代男性 

１４ 移住してきたばかりで、様々な取り組みについて、全体像を知ることができて

良かったです。「議会だより」しっかり読ませえいただきます。 

４０歳代女性 

１５ 定期化して委員会ごとに開催すると、例えば若いお母さんが「文教民生委員会」

に出たい！という方もいらっしゃるかもしれません。多くの方が議会に興味を

もたれ積極的に参加される郡上になるといいのではと思います。 

「ＭＯＳＯ（妄想）塾」でもとてもいい意見がたくさん出ています。 

４０歳代男性 

 

 

（白鳥会場） 

番号 意    見 年代・性別 

１ 委員会報告の資料は発表に添ったものを準備いただけたら良いと思います。 ６０歳代男性 

２ 議員の将来ビジョンが感じられない。郡上市をどのようにしていきたいのか。 ６０歳代男性 

３ 決算数字の報告のみでなく、郡上市の将来ビジョン、方向性等の話が聞きたか

った。 

６０歳代男性 

４ 参加者の少ないのに驚きました。なぜなんでしょう？ 

各議員さんはどう思われるでしょうか。 

私が感じるのはひとつには、議員が地元に足がついていないからではないだろ

うか、そして、議員の勉強不足、形だけの報告、力不足 

６０歳代男性 

５ 自治会単位で意見交換会を開いてほしい。 ５０歳代男性 

６ お疲れ様でした。 ５０歳代男性 

７ 郡上の現状を知ることができ、勉強になりました。 ２０歳未満男

性 

８ 資料も添付していただき、説明を聞くだけでなくわかりやすかった。 

会が増えたせいか一会場の人数が減ったように思うが、少ないなら少ないなり

の方式、和室で行うとか工夫も必要でないか。 

５０歳代男性 

９ 議会、議員主体で開催されていることがまずもって良いことだ思います。 ３０歳代男性 
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平成２６年度第２回議会報告会アンケート集計結果 

 

・参加者 

 高鷲会場 八幡会場 明宝会場 白鳥会場 計 

男性 20 49 37 26 132 

女性 2 3 4 2 11 

計 22 52 41 28 143 

 

・アンケート回収 

 高鷲会場 八幡会場 明宝会場 白鳥会場 計 

人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 

２０代 2 10.5     1 3.6 3 2.6 

３０代     1 3.3 1 3.6 2 1.7 

４０代 3 15.8 6 15.8 7 23.3   16 13.9 

５０代 6 31.6 9 23.7 11 36.7 10 35.7 36 31.3 

６０代 6 31.6 12 31.6 9 30.0 13 46.4 40 34.8 

７０～ 6 10.5 11 28.9 2 6.7 3 10.7 18 15.7 

計 19 100 38 100 30 100 28 100 115 100 

 

・この会をどこで知りましたか 

 高鷲会場 八幡会場 明宝会場 白鳥会場 計 

人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 

チラシ 9 40.9 14 31.8 7 21.9 12 42.9 42 33.3 

ポスター 2 9.1 1 2.3 2 6.3 4 14.3 9 7.1 

議会だより 4 18.2 9 20.5 11 34.3 2 7.1 26 20.6 

誘われて 3 13.6 2 4.5 6 18.8 2 7.1 13 10.3 

CATV     1 3.1 1 3.6 2 1.6 

その他 4 18.2 18 40.9 5 15.6 7 25.0 34 27.0 

計 22 100 44 100 32 100 28 100 126 100 

 

・この会の印象はいかがでしたか。 

 高鷲会場 八幡会場 明宝会場 白鳥会場 計 

人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 

良かった 8 40.0 7 18.4 9 30.0 2 7.1 26 22.4 

まあまあ良かった 6 30.0 17 44.7 16 53.3 11 39.3 50 43.1 

あまり良くなかった 1 5.0 2 5.3 1 3.3 10 35.7 14 12.1 

良くなかった   3 7.9 1 3.3 1 3.6 5 4.3 

無回答 5 25.0 9 23.7 3 10.0 4 14.3 21 18.1 

計 20 100 38 100 30 100 28 100 116 100 
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・この会には何回目の参加ですか。 

 高鷲会場 八幡会場 明宝会場 白鳥会場 計 

人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 

初めて 8 40.0 16 42.1 26 86.7 12 42.9 62 53.4 

２回目 7 35.0 16 42.1 4 13.3 9 32.1 36 31.0 

３回目 4 20.0 5 13.2   5 17.9 14 12.1 

４回目 1 5.0 1 2.6   2 7.1 4 3.4 

計 20 100 38 100 30 100 28 100 116 100 

 

・議会だよりを見ますか。 

 高鷲会場 八幡会場 明宝会場 白鳥会場 計 

人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 

毎回見る 10 50.0 19 50.0 14 46.7 13 46.4 56 48.3 

たまに見る 10 50.0 14 36.8 12 40.0 12 42.9 48 41.4 

見ない   2 5.3 4 13.3 2 7.1 8 6.9 

無回答   3 7.9   1 3.6 4 3.4 

計 20 100 38 100 30 100 28 100 116 100 

 

・ケーブルテレビの一般質問を見ますか。 

 高鷲会場 八幡会場 明宝会場 白鳥会場 計 

人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 人 ％ 

毎回見る 3 15.0 6 15.8 2 6.7 3 10.7 14 12.1 

たまに見る 13 65.0 17 44.7 20 66.7 18 64.3 68 58.6 

見ない 2 10.0 6 15.8 5 16.7 4 14.3 17 14.7 

無回答 2 10.0 9 23.7 3 10.0 3 10.7 17 14.7 

計 20 100 38 100 30 100 28 100 116 100 

 

 


